5 Piéces

107 m2

Réf. 85414624
699 000 €

Isola
Appartement a vendre (06420)
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Au sein d'une résidence de standing tres bien entretenue et située sur
les hauteurs de la station de ski Isola 2000, au pied des pistes et avec
acces rapide aux remontées mécaniques, un bel appartement 4/5
pieces rénové récemment et vendu meublé-équipé.Une entrée avec
ski-room, un large sé€jour donnant sur une tres belle terrasse de plus de
30m2 avec tres belle vue sur les massifs et les pistes, trois chambres et
une chambre d'appoint/bureau, une salle de bains/douches et une salle
d'eau ainsi que deux wc Séparés.Bien soumis au sttaut de la

copropriété. Pas de procédure en cours.Les ...

In a very well-maintained luxury residence on the heights of the Isola 2000 ski
resort, at the foot of the slopes and with quick access to the ski lifts, a beautiful,
recently renovated 4/5-room apartment sold furnished and equipped.An entrance
with ski-room, a large living room opening onto a beautiful terrace of over 30m?
with stunning views of the mountains and slopes, three bedrooms and a spare
bedroom/study, a bathroom/shower and a shower room, as well as two separate
WCs.Subject  to  co-ownership  regulations.  No legal  proceedings in
progress.Information on the risks to which this property ...
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